

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY N UMUR 36
TAHUN MULTIGRAVIDA DENGAN FAKTOR RESIKO TINGGI DI
PMB TRI RAHAYU SETYANINGSIH CANGKRINGAN SLEMAN
YOGYAKARTA**

Rayhani Diffa Wisemedi¹, Endah Puji Astuti²

RINGKASAN

Latar Belakang: Ibu yang hamil pada usia lebih dari 35 tahun memiliki dampak pada kehamilannya seperti hipertensi, preeklamsi, KPD, persalinan macet sedangkan pada janin dapat menyebabkan BBLR dan anak cacat. Ibu dengan jarak kehamilan lebih dari 10 tahun memiliki dampak persalinan tidak lancar, perdarahan pasca persalinan, hipertensi dan diabetes. Upaya untuk mencegah kejadian tersebut dapat dilakukan dengan asuhan berkesinambungan dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas dan BBL.

Tujuan : Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny.N usia 36 tahun multigravida di PMB Tri Rahayu Setyaningsih Cangkringan Sleman sesuai standar pelayanan kebidanan dengan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian metode SOAP.

Metode: metode penelitian deskriptif dan jenis penelitian *Case Study*.

Hasil : Asuhan kehamilan pada uk 39 minggu dengan keluhan keputihan diberikan KIE menjaga kebersihan diri. Asuhan komplementer senam kegel untuk mencegah robekan perineum saat persalinan. Persalinan uk 40 minggu dengan keluhan keluar cairan ketuban. Asuhan komplementer pijat *efflurage* untuk mengurangi nyeri. Dilakukan rujukan ke RS dengan indikasi KPD. KF 1 tidak dapat dilakukan karena pasien di RS, nifas KF 2 diberikan senam kegel, KF 3 ditemukan keluhan keluar nanah dan luka belum menyatu pada bekas operasi diberikan perawatan luka dan KF 4 dilakukan pijat oksitosin. KN 1, KN 2, KN 3 tidak ditemukan masalah pada bayi. Asuhan komplementer pijat bayi pada KN 3.

Kesimpulan : Dapat melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan pada Ny N sesuai dengan teori dan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Berkesinambungan, Multigravida, Faktor resiko tinggi

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta